



RISQUER LA TENDRESSE
RISQUER LA TENDRESSE

18 et 19 juin 2016
11^{ème} dimanche
de l'ordinaire

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON

☎ 03.80.55.34.60 ☎ 09 521 39 451

paroisse.st.jo@free.fr

<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

NOUS PRIONS AVEC :

Défunts de la semaine : Hervé MERGY

Samedi 18 : Marcel THIBAUD – Antonin HAMEAU

Dimanche 19 :

FÊTE DES PÈRES

après la messe, **baptême de Sasha CASTELLANOS**
11 h 30 à la cathédrale St Bénigne, Jubilé des Migrants

Mercredi 22 : 19 h, à la maison Diocésaine, Assemblée diocésaine des catéchistes

Jeudi 23 : 17 h 00, groupe de lecture « la traversée de l'en-bas »

Vendredi 24 : 18 h 30, messe à la chapelle avec les familles des défunts accompagnés ce mois au crématorium.

Samedi 25 : 10 h 00, catéchèse primaire, Éveil à la Foi



25 juin au soir : **FEUX DE LA ST JEAN** pour tous – familles, amis....

Nous nous espérons nombreux !!!

Invitations aux portes de l'église avec le plan d'accès. Merci de les diffuser largement

Dimanche 26 : après la messe, **baptême de Simon SAVOLDELLI**
17 h 00, concert de l'orchestre philharmonique de Dijon
sous la direction de Benoît Graindorge

Lundi 27 : 19 h 15, préparation de la liturgie des 2 et 3 juillet

Mercredi 29 : 14 h 00, MCR, équipe St Joseph

Samedi 2 juillet : 11 h 30, **baptême de Gabin MACAIRE**
14 h 45, **baptême d'Albane MARIEL**
16 h 15, **mariage d'Émilie MEUX et Grégory SCOTTE**

Dimanche 3 : pendant la messe, **baptême d'Alexis GREBILLE et Marc MANCA**
17 h 00, concert anniversaire de l'Ensemble Orchestral de Dijon

[Pape François @Pontifex fr 6 juin](http://Pape.Francois@Pontifex.fr)

Nous avons besoin de découvrir les richesses de chacun : que les communautés transmettent leurs valeurs et accueillent les autres.

[Pape François @Pontifex fr 1 juin](http://Pape.Francois@Pontifex.fr)

Le disciple du Christ qui a un cœur transparent et qui est sensible, apporte la lumière du Seigneur dans les lieux de vie et de travail.

« LA JOIE DE L'AMOUR QUI EST VÉCUE DANS LES FAMILLES EST AUSSI LA JOIE DE L'ÉGLISE. CAR LE DIEU TRINITÉ EST COMMUNION D'AMOUR, ET LA FAMILLE EST SON REFLET VIVANT. »

PAPE FRANÇOIS

La famille n'est pas étrangère à l'essence divine même. Nous y contemplons cette Parole que Dieu remet entre les mains de l'homme, de la femme et des enfants pour qu'ils forment une communion de personnes. Les actes de l'amour passent à travers le don du nom personnel, la transmission du langage, les intentions des regards, les illuminations des sourires. Ils apprennent ainsi que la beauté du lien entre les êtres humains vise notre âme, recherche notre liberté, accepte la diversité de l'autre, le reconnaît et le respecte comme interlocuteur, et cela est l'amour.

Par ce regard, fait de foi et d'amour, de grâce et d'engagement, de famille humaine et de Trinité divine, nous contemplons la famille que la Parole de Dieu remet entre les mains de l'homme, de la femme et des enfants pour qu'ils forment une communion de personnes, qui soit image de l'union entre le Père, le Fils et l'Esprit Saint. L'activité procréative et éducative est, en retour, un reflet de l'œuvre du Père. La famille est appelée à partager la prière quotidienne, la lecture de la Parole de Dieu et la communion eucharistique pour faire grandir l'amour et devenir toujours davantage un temple de l'Esprit.

Dès qu'ils naissent, les enfants commencent à recevoir en don, avec la nourriture et les soins, la confirmation des qualités spirituelles de l'amour. Les actes de l'amour passent à travers le don du nom personnel, la transmission du langage, les intentions des regards, les illuminations des sourires. Ils apprennent ainsi que la beauté du lien entre les êtres humains vise notre âme, recherche notre liberté, accepte la diversité de l'autre, le reconnaît et le respecte comme interlocuteur et cela est l'amour, qui apporte une étincelle de celui de Dieu !

Tout enfant a le droit de recevoir l'amour d'une mère et d'un père, tous deux nécessaires pour sa maturation intégrale et harmonieuse. Respecter la dignité d'un enfant signifie affirmer son besoin ainsi que son droit naturel à une mère et à un père. Tous deux contribuent, chacun d'une manière différente, à l'éducation d'un enfant. Il ne s'agit pas seulement de l'amour d'un père et d'une mère séparément, mais aussi de l'amour entre eux, perçu comme source de sa propre existence, comme un nid protecteur et comme fondement. Autrement, l'enfant semble être réduit à une possession capricieuse.

Tous deux, homme et femme, père et mère, sont les coopérateurs de l'amour du Dieu Créateur et comme ses interprètes. Ils montrent à leurs enfants le visage maternel et le visage paternel du Seigneur. En outre, ensemble, ils enseignent la valeur de la réciprocité, de la rencontre entre des personnes différentes, où chacun apporte sa propre identité et sait aussi recevoir de l'autre.

Dieu place le père dans la famille pour que, par les caractéristiques précieuses de sa masculinité, il soit proche de son épouse, pour tout partager, les joies et les douleurs, les fatigues et les espérances. Et qu'il soit proche de ses enfants dans leur croissance : lorsqu'ils jouent et lorsqu'ils s'appliquent, lorsqu'ils sont insouciantes et lorsqu'ils sont angoissés, lorsqu'ils s'expriment et lorsqu'ils sont taciturnes, lorsqu'ils osent et lorsqu'ils ont peur, lorsqu'ils commettent un faux pas et lorsqu'ils retrouvent leur chemin. Car la vérité est que les enfants ont besoin de trouver un père qui les attende lorsqu'ils reviennent. Un père présent, toujours ! -- Beaucoup d'hommes sont conscients de l'importance de ce rôle dans la famille, et le vivent.